

Piden curas reflexionar el voto

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

La Iglesia católica llamó a la ciudadanía a que reflexionara su decisión en la consulta de revocación de mandato. En su editorial, el semanario *Desde la Fe* señaló que su postura es clara y que cada quien es libre de proceder conforme a su conciencia.

“La Iglesia no invita a acudir a las urnas, o a no hacerlo; ni a votar en un sentido o en otro. Sólo invita a discernir la decisión en un contexto de reflexión y de oración, procurando el bien común... No olvidemos que independiente de nuestra decisión, todos los católicos estamos llamados a ser responsables del bien común de nuestras comunidades, y especialmente de los más necesitados”.

Este ejercicio, escribió, es inédito en la historia de la democracia del país, donde los mexicanos tienen la posibilidad de expresar en las urnas su voto sobre la permanencia del Presidente de la República en su cargo, si quieren que siga hasta que concluya su mandato en 2024, o prefieren que termine y otro ocupe su lugar.

“Los mexicanos podemos reconocer en estos espacios abiertos, la libertad para manifestar la propia postura, incluso si se decide no participar. Para que el resultado del ejercicio sea vinculante, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha informado que se debe contar con la participación de 37 millones 129 mil 287 ciudadanos, 40 por ciento de los ciudadanos registrados.

Reiteró que si se llega a ese número, el presidente López Obrador estaría obligado a dejar el cargo en caso de perder en la votación. Si la participación es menor, la consulta de revocación de mandato no tendrá validez.

